



Family Welcome Letter 2024 (Spanish) Carta de bienvenida familiar 2024

Si tiene alguna pregunta, envíe
un correo electrónico campnefesh@gmail.com
o visite nuestro sitio web www.campnefesh.com

Bienvenidos al Campamento Nefesh

Historia

El Campamento Nefesh fue creado por adolescentes en el 2018 para dar la bienvenida a los recién llegados a los Estados Unidos. Proporcionamos un espacio seguro y divertido para que tus hijos aprendan, jueguen y crezcan. ¡El campamento de verano es una gran oportunidad para que todos los niños hagan amigos, aprendan más sobre su nuevo país y se diviertan!

El Campamento Nefesh está dirigido por adolescentes y depende de donaciones y voluntarios de la comunidad para que siga funcionando. Nuestros socios son agencias locales de reasentamiento de refugiados y la Congregación B'nai Israel, una sinagoga judía local. El Campamento Nefesh es gratuito para todos los participantes. Es un campamento secular y respeta a los participantes de todas las religiones.

Un día típico

Tendremos campamento todos los días hábiles (de lunes a viernes) del 17 al 21 de junio (semana 1) o del 24 al 28 de junio (semana 2) de 9:00 am a 4:00 pm en la Congregation B'nai Israel (3600 Riverside Blvd, Sacramento, CA 95818). Toda la comida proporcionada es halal. Proporcionaremos almuerzo y bocadillos, pero siéntete libre de enviar a tus hijos con comida si son selectivos o tienen restricciones dietéticas. El día incluirá juegos, actividades, desafíos y otra programación divertida del campamento. La estructura del campamento permite a los niños formar relaciones cercanas con los consejeros y hacer amistades sólidas con otros campistas.

Actividades

El miércoles (19 de junio/26 de junio) tendremos una **excursión al parque Land Park**, donde podremos disfrutar del aire libre, realizar juegos y disfrutar del parque infantil. El viernes (21 de junio/28 de junio) tendremos **día de juego con agua**. Por favor envíe a tus campistas con un cambio de ropa extra que pueda mojarse y una toalla, ya que es probable que se mojen.

Todos los días tendremos actividades para todo el campamento, así como actividades para grupos pequeños. Tus hijos podrán elegir entre 3 tipos de actividades: arte, juegos/deportes al aire libre y juegos de mesa/cartas adentro. Esto permitirá a los campistas tener una experiencia de campamento divertida, ya que pueden elegir actividades junto con hermanos/amigos y establecer relaciones más fuertes con nuevos amigos con intereses similares.

Medidas de transporte y salud

Si solicitaste transporte, el transporte se proporcionará a través de voluntarios adultos (mayores de 18 años) que los recogerán de la casa de los campistas y los llevarán al campamento por la mañana (entre 8:30 y 9:00 a. m.). Los voluntarios también los dejarán en tu casa una vez que el campamento haya terminado.

(entre las 4:00 y las 4:30 p.m.). Solicitamos que todos los campistas, voluntarios y personal se queden en casa si no se sienten bien y tienen síntomas de resfriado y/o gripe.